



DIE POSAUNE

Taiwan beginnt mit der Ausbildung weiblicher Reservisten für den Kampf

- [28.04.2023](#)

Taiwan gab am 23. April bekannt, dass seine weiblichen Reservisten ab dem 9. Mai an militärischen Übungen teilnehmen müssen. Die erste Gruppe taiwanesischer Veteraninnen wird aufgefordert, sich an einem ungenannten „strategischen Ort“ im Badebezirk von Taoyuan zu melden, um an einer fünf- bis siebentägigen Übung teilzunehmen.

Im Jahr 2021 verfügte Taiwan über 8915 weibliche Reservisten, die insgesamt 180 000 aktive weibliche Militärangehörige stellen, was etwa 15 Prozent des Militärs der Insel entspricht. Nach Angaben des taiwanesischen Verteidigungsministeriums müssen diese weiblichen Reservisten die gleiche militärische Ausbildung durchlaufen wie Männer, um geschlechtsspezifische Vorurteile zu beseitigen.

In der Vergangenheit hat das taiwanesisches Verteidigungsministerium erklärt, es habe nicht genügend Räumlichkeiten, um sowohl Männer als auch Frauen auszubilden. Da die Bedrohung durch eine chinesische Invasion nun jedoch größer wird, bereitet Taiwan seine weiblichen Militärangehörigen auf den Kampf vor.

Obligatorischer Dienst: Es ist das erste Mal, dass Taiwan eine militärische Ausbildung für seine weiblichen Reservisten einführt. Im Januar verlängerte das Verteidigungsministerium auch die Wehrpflicht für Männer von vier Monaten auf ein Jahr.

Die taiwanesische Präsidentin Tsai Ing-wen erklärte, die Verlängerung der Dienstpflicht diene dazu, „die demokratische Lebensweise für unsere künftigen Generationen zu sichern“. Taiwans Gesetzgeber haben sich auch für die Ausweitung der Dienstpflicht auf Frauen eingesetzt.

Niemand will Krieg ... aber, liebe Landsleute, der Frieden wird nicht vom Himmel fallen. – Tsai Ing-wen

Drohende Invasion? Während sich Taiwan um eine Annäherung an die Vereinigten Staaten bemüht hat, hat China seine Drohungen mit einer Invasion Taiwans verstärkt. *Gemäß der chinesischen Ein-China-Politik gehört Taiwan der Kommunistischen Partei Chinas und hat kein Recht auf Selbstverwaltung. Taiwans Beziehungen zu Amerika haben China bisher von einem umfassenden Angriff abgehalten, aber diese Abschreckung schwindet. Taiwan ist nervös und bereitet sich auf eine chinesische Invasion vor, die kurz vor dem Horizont stehen könnte.

Die Menschen in Taiwan fürchten um ihre Zukunft. ... Wie könnte jemand übersehen, dass Taiwan dazu bestimmt ist, ein Teil des chinesischen Festlandes zu werden? Diese 21 Millionen Menschen [jetzt 23,6 Millionen] werden in die chinesische Form gezwungen werden; und das wird aus einem einzigen Grund geschehen: wegen eines erbärmlich willensschwachen Amerikas.

– Gerald Flurry, Chefredakteur der *Posaune*, „Taiwan Betrayal“ (Verrat an Taiwan [nur auf Englisch verfügbar])